



LA CEREMONIA DE ENTREGA DEL VEHÍCULO.

## Inspección del Trabajo recibe vehículo para reforzar fiscalización

La Inspección Provincial del Trabajo de Arica y Parinacota recibió este lunes un nuevo vehículo todo terreno para reforzar sus labores inspectivas.

El móvil todo terreno fue entregado por el director regional del Trabajo, Francisco Parada. Con ello, esta región cuenta con tres vehículos aptos para desplazarse en toda la región en labores fiscalizadoras. Actualmente, en la región

5 funcionarios han sido capacitados en la conducción de vehículos 4x4 y otros 7 lo serán en un curso programado entre el 19 y el 21 de este mes.

Con este vehículo se dará una mayor cobertura fiscalizadora a las empresas de la precordillera y el altiplano, especialmente del rubro agrícola en los valles de Azapa, Lluta, Copda, Camarones, Pampa Concordia, Pampa Ossa.

Lo mismo ocurrirá en el caso de las empresas ubicadas en otras zonas de la región donde hay actividad minera, sondaje, turismo y constructoras.

La magnitud de la tarea inspectiva en esta región la grafican las 1.705 denuncias y 2.375 fiscalizaciones verificadas entre enero de 2024 y julio de 2025, las que se han traducido en 1.618 sanciones con multas por

\$4.113.663.247.

“La entrega de esta herramienta facilita el desplazamiento seguro de nuestros trabajadores y trabajadoras, con el fin de entregar un mejor servicio y resguardar el trabajo decente y seguro”, comentó la Seremi del Trabajo Jennifer Lazo Vergara, quien destacó la labor del equipo que cumple una tarea fundamental en la región. ☺